
 

 

令和３年度 第７回 地方独立行政法人長崎市立病院機構 理事会 

 【議事抄録】 

１ 日 時 令和３年７月２１日（水）１３時３０分から１５時３０分 

 

２ 場 所 長崎みなとメディカルセンター 醫聖ホール 

 

３ 出席者 １１名（欠席：原理事） 

○理事会組織構成役員出席者数 ８名 

片峰理事長、門田副理事長、調副理事長、荒木理事、草野理事、 

福﨑理事、三藤理事、森理事 

○監事 ２名 

       白石監事、有田監事 

○廣瀬経営戦略アドバイザー（リモート） 

 

４ 議事１ 令和３年度 第６回理事会議事録の確定 

６月２８日に開催した令和３年度第６回理事会の議事録について、事務局案に対

して特に異議なく承認され、確定した。 

 

５ 議事２ 報告事項 

（１）経営状況（６月）について 

担当室長より、資料に基づき、６月の経営状況について報告が行われた。続いて、

診療実績について報告が行われた。 

 

（２）コロナの影響と今後について 

担当係長より、資料に基づき、新型コロナウイルス感染症の影響について、他病院

と比較しての報告が行われた。続いて、長崎市の人口動向を加味した今後の入院患者

数推計の報告が行われた。 

 

（３）年度監査報告指摘事項への対応状況 

担当部長より、資料に基づき、年度監査報告指摘事項への対応報告が行われた。事

務処理についての指摘に関しては、今後「理事会運営マニュアル」やチェックシート

で確認していくこととしたい。 

 

（４）病床編成について 

 副理事長より、資料に基づき、病床編成について報告が行われた。現在、長崎医療



 

 

圏の新型コロナ感染症対応はフェーズ２であるが、県からは即応病床 43 床の確保要

請があっているため、８月 1 日以降も一般病床 374 床、コロナ対応病床 43 床での運

用予定。新入院患者目標数は 805人以上を掲げている。 

 

（５）医師の時間外労働実態（６月）について 

 担当理事より、資料に基づき、６月の医師の時間外労働について報告が行われた。

80 時間超えは確実に減少しているが、70 時間超えが増えている。労働時間のシフト

制を検討しており、アンケートを実施中。オンコールドクターの電子カルテ機能を有

したデバイス持ち帰りについて、データや動画の見にくさが指摘され、すぐには運用

開始できない状況。 

 

 

 

議長は、以上をもって本日の議案の審議を全て終了した旨を述べ、閉会を宣した。 


